
 
 

 

           1 
ATA DA 98ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CERHI-RJ 2 

 3 
Aprovada na 99ª R.O. CERHI-RJ, em 23/02/2022. 4 

 5 
Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, no Rio de Janeiro/RJ, com início 6 
previsto para as 13h30min, realizou-se, por videoconferência, a 98ª Reunião Ordinária do Conselho 7 
Estadual de Recursos Hídricos – CERHI-RJ, que contou com a presença dos(as) senhores(as): Membros 8 
Titulares: Ana Larronda Asti (SEAS), Marina Fernandes Bez (FIPERJ), José Edson Falcão de Farias Júnior 9 
(SEAS), Vinícius de Azevedo Silva (Prefeitura Municipal de Barra Mansa), Carlos Ronald Macabu Arêas 10 
(Prefeitura Municipal de Campos dos Goytacazes), Mayná Coutinho Morais (CEDAE-RJ), Nelson 11 
Carvalho (Grupo Águas do Brasil), Jorge Vicente Peron Mendes (FIRJAN), Maria Aparecida Borges 12 
Pimentel Vargas (ABRAGEL), Zenilson do Amaral Coutinho (ASFLUCAN), Magno Neves Barbosa 13 
(AHOMAR), Leonardo da Costa Lopes (APEDEMA-RJ), Ricardo da Silva Ramos (OMA-BRASIL), Markus 14 
Stephan Wolfjdunkell Budzynkz (ADEFIMPA-RJ), Jose Miguel da Silva (ECOCIDADE), Aderson Marques 15 
Martins (ABAS), François Lopes Alves (IBDA), Lícius de Sá Freire (CBH-R2R), Paulo Cardoso (CBH-BG), 16 
Vera Lúcia Teixeira (CBH-MPS); Membros Suplentes: Livia Soalheiro e Romano (SEAS), Moema Versiani 17 
Acselrad (INEA), Larissa Ferreira da Costa (SEAS), Horácio da Silva Figueiredo Junior (SANEMAR), Eloisa 18 
Elena Torres (IBG), Marcio Ferreira (ACERDAT), Guilherme Campbell (Instituto Ambiental 19 
Conservacionista 5° Elemento), Friedrich Wilhelm Herms (UERJ), Décio Tubbs Filho (UFRRJ), Erika 20 
Cortines (CBH-PIABANHA), Katia Regina Schottz Coelho de Albuquerque (CBH-MACAÉ); Ausências 21 
Justificadas - Titulares: Bernadete da Conceição Pedreira (EMPRA SOLOS), Hélio Vanderlei Coelho Filho 22 
(INEA), José Gomes Barbosa Junior (Light Energia), Vinícius Crespo (FECOMÉRCIO), José Arimathéa 23 
Oliveira (IFRJ), Paulo de Tarso de Lima Pimenta (CBH-GUANDU); Ausências Justificadas – Suplentes: 24 
Roseli dos Santos Souza (MDR); Ausências-Titulares: Cátia Siqueira (DRM-RJ), Yoshiharu Saito 25 
(Prefeitura Municipal de Belford Roxo), Julio Cesar Jucá dos Santos (Instituto Terrazul), João Gomes de 26 
Siqueira (UENF), Luiza Figueiredo Salles (CBH-BPSI); Ausências – Suplentes: Gabriela Negreiros 27 
Coutinho (PROLAGOS  S/A), Cesar Bassi Costa (Eletrobras Eletronuclear), Carlos Vicente Nascimento 28 
Tavares (APROMEPS), Alexandre Anderson de Souza (SINDPESCA-RJ), Vera Martins (ACAMPAR-RJ), 29 
Uiara Martins de Carvalho (FONASC-CBH-RJ), Gandhi Giordano (ABES), Eduardo Gomes Pimenta (CBH- 30 
LSJ), Matheus Machado Cremonese (CEIVAP); Convidados: Caio Andrade (INEA), Flavia Lanari, Felipe 31 
Liberato, Natália Ribeiro (AGEVAP), Leonardo Guedes (CBH-MPS-AGEVAP), Marcelo Crespi  (INEA), 32 
Adriana Bocaiuva (Ass de Moradores do Alto Gavea), Luis Jupy  (Firjan), Jaqueline Guerreiro, Luis 33 
Constantino Junior (INEA), Luiza Salles (CBH BPSI), Fátima Casarin, Ana Costa (CBH BG), Rafaela 34 
Facchetti, Marcio Ferreira, Rodolfo Coimbra, Christiane Bernardo (CBH BG).Assessoria Administrativa 35 
da Secretaria Executiva CERHI-RJ: Adriana Pizão, Alexandre Spindola, Bárbara Freitas, Thayã Franklin e 36 
Elmisse Souza. Após verificação de quórum, a Sra. Ana Asti deu início à reunião às 14:00h com a 37 
seguinte pauta: 1. Aprovação da pauta; 2. Aprovação das minutas das Atas da: a) 96ª R.O. CERHI-RJ, de 38 
23/06/2021, b) 37ª R.E. CERHI-RJ, de 18/08/2021 e c) 97ª R.O. CERHI-RJ, de 18/08/2021; 3. Apreciação 39 
da minuta de Resolução CERHI-RJ que dispõe sobre a aprovação dos planos de bacia das regiões 40 
hidrográficas fluminenses afluentes ao rio Paraíba do Sul  denominados “Plano de bacia da região 41 
hidrográfica Médio Paraíba do Sul (PBH MPS)”, “plano de bacia da região hidrográfica Piabanha (PBH 42 
Piabanha)”, “Plano de bacia da região hidrográfica Rio Dois Rios (PBH R2R)” e “Plano de bacia da região 43 
hidrográfica Baixo Paraíba do Sul e Itabapoana (PBH-BPSI); (Res. CBH MPS nº 100, de 24/03/21, Res. 44 



 
 

 

CBH Piabanha nº 66, 26/03/21, Res. CBH R2R nº 73, 04/03/21 e Res. CBH BPSI nº 41,05/04/21); 4. 45 
Apresentação do Relatório da CTIL sobre o PL sobre o PL 2455/2020; 5. Informe sobre a Comissão 46 
Especial de Análise; 6. Informe da apuração do índice de reajuste do PPU; 7. Informes: FFCBH, FNCBH, 47 
CNRH, CTs e GTs; 8. Assuntos gerais. 1º item: Aprovação da Pauta. A Sra. Ana Asti informou que o 48 
item 2) C foi retirado de pauta, pois a Secretaria Executiva não teve tempo hábil para minutar a ata e 49 
ficará para a próxima reunião do CERHI-RJ, e apresentou a pauta para a plenária. A pauta foi aprovada 50 
por unanimidade. 2º Item: Aprovação das minutas das atas da 96ª R.O. CERHI-RJ, de 26/06/2021 e a 51 
37ª R.E. CERHI-RJ, de 18/08/2021. A Sra. Ana Asti perguntou se as minutas das atas estavam 52 
aprovadas. O Sr. Magno Neves informou que o CBH BG teria uma inclusão de pauta para fazer na 53 
reunião. O Sr. Friedrich Herms pediu questão de ordem e disse que inclusão de pauta, segundo o 54 
Regimento Interno, tem que ser enviado em até 48 horas antes da reunião plenária, através de 55 
documentação assinada, com no mínimo de 5 (cinco) membros do Conselho ou encaminhada para a 56 
diretoria do CERHI-RJ, e observou que nenhuma dessas ações foram feitas e não pode ser incluída 57 
nada na pauta. Em seguida as minutas das atas foram aprovadas por unanimidade. 3º Item: 58 
Apreciação da minuta de Resolução CERHI-RJ que dispõe sobre a aprovação dos planos de bacia das 59 
regiões hidrográficas fluminenses afluentes ao rio Paraíba do Sul denominados “Plano de bacia da 60 
região hidrográfica Médio Paraíba do Sul (PBH MPS)”, “plano de bacia da região hidrográfica 61 
Piabanha (PBH Piabanha)”, “Plano de bacia da região hidrográfica Rio Dois Rios (PBH R2R)” e “Plano 62 
de bacia da região hidrográfica Baixo Paraíba do Sul e Itabapoana (PBH-BPSI); (Res. CBH MPS nº 100, 63 
de 24/03/21, Res. CBH Piabanha nº 66, 26/03/21, Res. CBH R2R nº 73, 04/03/21 e Res. CBH BPSI nº 64 
41,05/04/21). A Sra. Nathalia Ribeiro apresentou a minuta de Resolução através de slides com os 65 
seguintes tópicos: Histórico; Produtos e contratos; Conceito; Etapas; Conteúdo; Diagnóstico; 66 
Prognóstico; Diretrizes; Proposição de Ações e Intervenções; Implementação do Plano; Diretrizes para 67 
o Plano; Proposições de Aperfeiçoamentos para Gestão; Recomendações para setores usuários; 68 
Manual Operativo – MOP; Acompanhamento; Construção; Reuniões do GT Plano; Seminários; 69 
Aprovação. Lopo após a apresentação, os membros do CERHI-RJ fizeram algumas perguntas, todas elas 70 
foram respondidas pela Sra. Nathalia Ribeiro. A Sra. Nathalia Ribeiro informou que está minuta de 71 
Resolução passou pelas Câmaras Técnicas CTIL e CTIG e que foi aprovada pelos membros. Observou 72 
que a própria Agência Nacional das Águas (ANA) fez questão de ressaltar que o processo no Estado do 73 
Rio de Janeiro integrado ao Paraíba do Sul é um exemplo para o Brasil e disse que o Rio de Janeiro é 74 
pioneiro. A Srta. Livia Soalheiro observou que a minuta de Resolução foi discutida intensamente nos 75 
Comitês afluentes e que passou nas CTs onde houve muitas discussões sobre a Resolução. Os 76 
Coordenadores da CTIL e CTIG falaram que a minuta de Resolução foi bastante discutida nas reuniões. 77 
O Sr. Luiz Constantino da Silva (coordenador da CTIG) disse que fez uma proposta para que o CERHI-RJ 78 
fizesse uma Resolução única referendando a aprovação desses quatro planos dos Comitês. Disse que 79 
fez a proposta para os representantes dos Comitês e foi aprovada. Comunicou que passou pela CTIG e 80 
foi aprovada também. O Sr. Friedrich Herms (coordenador da CTIL) disse que a Resolução foi bastante 81 
trabalhada na CTIL, que houve integração neste trabalho e que foi aprovada nesta CT também. Os 82 
membros do CERHI-RJ elogiaram o trabalho que foi apresentado e em seguida a Resolução foi 83 
aprovada por unanimidade. 4º Item: Apresentação do Relatório da CTIL sobre o PL sobre o PL 84 
2455/2020. O Sr. Friedrich Herms informou que este assunto já está há bastante tempo na pauta do 85 
CERHI-RJ em forma de moção, entre a remessa do relatório da CTIL no formato de moção para a 86 
plenária, e observou que foi recebido alguns documentos da Frente Parlamentar do Deputado Carlos 87 
Minc, que já tinha considerado uma série de ponderações feitas pelo CERHI-RJ. Observou que foi 88 



 
 

 

definido na última plenária do CERHI-RJ que este assunto retornaria à CTIL para reavaliação do seu 89 
relatório. Informou que esta reavaliação foi feita pela CTIL e que era esperado a publicação ou registro 90 
no sistema da ALERJ pelo pessoal da Comissão de Defesa do Meio Ambiente, pela relatoria do 91 
Deputado Flávio Serafini, que apresentou o substitutivo ao projeto de lei do Deputado Carlos Minc. O 92 
Sr. Friedrich Herms destacou a dificuldade que teve em acessar os documentos pelo site da ALERJ. E 93 
observou que o documento que foi analisado, o substitutivo, não está disponível no site. Informou que 94 
o Substitutivo foi enviado para o CERHI-RJ através da equipe do Deputado Flávio Serafini e que foi feita 95 
uma reunião com a assessoria do mencionado Deputado para discutir os pontos que a CTIL estava 96 
trazendo para o Substitutivo, e que nesta reunião alguns aspectos foram esclarecidos. O Sr. Friedrich 97 
Herms explicou que foi sugerido pela CTIL para que fosse feita uma Resolução CERHI-RJ aprovando o 98 
relatório da CTIL, que foi encaminhado para todos os membros do CERHI-RJ. O Sr. Friedrich Herms 99 
deixou claro que a assessoria do Deputado concordou com as preocupações da CTIL e que sugeriram 100 
um formato de ementa do projeto de lei que está para ser aprovado nesta semana na ALERJ. O Sr. 101 
Magno Neves foi o responsável pela relatoria deste processo na CTIL. Informou que ocorreu uma 102 
reunião com a Comissão de Direita Ambiental e com o gabinete do Deputado Flávio Serafini e disse 103 
que na primeira versão do substitutivo, houve muitas manifestações pelas instancias do CERHI-RJ, pois 104 
havia muitos conflitos entre a própria Gestão de Recursos Hídricos e a própria legislação de Recursos 105 
Hídricos. Explicou que foi retirada do Substitutivo a utilização de recursos do Sistema de Gestão de 106 
Recursos Hídricos e inseriram a previsão do Sistema ser ouvido quando a criação de Unidade de 107 
Conservação for afetar ao Sistema, e que a nomenclatura dos parques fluviais foi mudada. Disse que a 108 
última versão do Substitutivo foi muito superior ao que havia sido apresentada anteriormente e que só 109 
foi analisada a parte a respeito de Recursos Hídricos. Por fim, foram feitas algumas perguntas, todas 110 
respondidas pelos Srs. Magno Neves e Friedrich Herms. O Sr. Márcio Ferreira informou que fez uma 111 
carta com suas observações sobre o relatório, expos que enviou essa carta fazendo suas 112 
recomendações e disse que suas observações foram consideradas no relatório. Pediu para colocar os 113 
Artigos citados em ordem temporal por questão de estética e fez uma outra observação sobre insistir 114 
sobre o termo de tributação e que acha válido trocar a nomenclatura. O Sr. Friedrich Herms concordou 115 
com as sugestões feitas pelo Sr. Marcio Ferreira e disse que será alterado no PL. O Sr. Friedrich Herms 116 
sugeriu o encaminhamento de aprovação do relatório e, sendo aprovado, que seja apreciada a 117 
Resolução CERHI-RJ aprovando o relatório. O relatório da CTIL foi aprovado por unanimidade e a 118 
Resolução CERHIR-RJ também. O Sr. Friedrich Herms pediu para a diretoria do CERHI-RJ encaminhar 119 
através de ofício o relatório da CTIL aprovado em plenária para o representante do Governo na ALERJ, 120 
o Deputado Márcio Pacheco, para a Frente Parlamentar de Meio Ambiente, para a Presidência da 121 
Comissão de Constituição e Justiça, a Presidência da Comissão de Defesa do Meio Ambiente, ao 122 
Presidente da ALERJ, e para os Deputados Carlos Minc e Flavio Serafini. 5º Item: Informe sobre a 123 
Comissão Especial de Análise. O coordenador da Comissão Especial de Análise do CERHI-RJ, o Sr. 124 
Friedrich Herms, informou que na presente data, 20/10/2021, foi encaminhado aos membros do 125 
CERHI-RJ um e-mail informando sobre a implementação da Comissão Especial de Análise, instituída no 126 
dia 23/07/2021 pelo CERHI-RJ. Observou que a Comissão só teve a sua implantação no dia 127 
09/09/2021. Informou que foi recolhido vários arquivos do CERHI-RJ e do Comitê de Bacia da Baia de 128 
Guanabara e que só teve acesso a todos os documentos no dia 30/09/2021. Disse que na última 129 
Reunião da Comissão Especial de Análise foi elaborado um calendário de atividades e o apresentou 130 
para a plenária do CERHI-RJ, divulgando as seguintes datas: Reunião de avaliação da análise 131 
documentos: 21/10/2021; Apresentação dos relatórios preliminares: 04/11/2021; Reunião com 132 



 
 

 

representantes das entidades: 11 e 16/11/2021; Avaliação de depoimentos: 18/11/2021; Reunião 133 
avaliação final: 02/12/2021. O Sr. Friedrich Herms disse que foi encaminhado para a diretoria do 134 
CERHI-RJ o pedido de prorrogação dos 30 dias dados pela Plenária do CERHI-RJ, para prorrogar até o 135 
dia 09/12/2021 para analisar os documentos, visto que houve uma demora para ter acesso a todos os 136 
documentos necessários. O Sr. Márcio Ferreira disse que na última reunião plenária do CERHI-RJ, a Sra. 137 
Ana Asti interrompeu a discussão de prazo por que disse que seria entregue 30 dias depois. Falou que 138 
a Comissão estava incompleta e queria saber quem eram os outros membros, pois só foram 139 
apresentados 02 (dois) na última plenária do CERHI-RJ. Falou, ainda, que é contra a ampliação do prazo 140 
e pediu para que a suspensão fosse cancelada. Argumentou que, ao final do prazo, serão 06 (seis) 141 
meses de suspensão e disse que não existe legislação que ampare uma suspensão tão longa. Solicitou 142 
que a suspensão fosse analisada em conjunto a proposta de ampliação de prazos. O Sr. Markus 143 
Budzynkz disse que a fala do Sr. Márcio Ferreira o comtemplava. O Sr. Friedrich Herms apresentou um 144 
documento com os nomes dos membros da Comissão Especial de Análise. Foram feitas algumas 145 
perguntas, todas respondidas pelo Coordenador da Comissão Especial de Análise, Sr. Friedrich Herms. 146 
O calendário da Comissão Especial de Análise foi aprovado. Foi feita uma votação para o cancelamento 147 
da suspenção das Entidades no CERHI-RJ. A Srta. Livia Soalheiro perguntou se alguém era contrário a 148 
essa suspensão, e os Srs. Friedrich Herms, Aderson Martins e Mayná Coutinho pediram a abstenção de 149 
voto e ninguém foi contra. Por votação, as 04 (quatro) Entidades não estão mais suspensas no 150 
Conselho Estadual de Recursos Hídricos do Estado do Rio de Janeiro. Ficou definido que a Comissão 151 
Especial de Análise será continuada com base no calendário que foi aprovado na Plenária desta 152 
reunião. 6º Item: Informe da apuração do índice de reajuste do PPU. O Sr. Caio Andrade (INEA) fez 153 
uma breve apresentação sobre a apuração do índice de reajuste do PPU que serão praticados no ano 154 
de 2022. Explanou sobre a Resolução e mostrou como é feito o cálculo com a calculadora do IPCA 155 
(Índice de Preços ao Consumidor Amplo), apresentou a Resolução CBH Piabanha nº 65 e a Resolução 156 
CERHI-RJ nº 243, apresentou o histórico de valores de PPU no período de 2004 a 2022. Por fim, os 157 
membro do CERHI-RJ fizeram algumas perguntas, sendo todas as perguntas respondidas pelos Srs. 158 
Caio Andrade e Moema Versiani. A apresentação será enviada para todos os membros do CERHI-RJ. A 159 
Srta. Livia Soalheiro informou que esta apresentação está disponível no site do INEA, assim como a 160 
Resolução do INEA aprovando esses valores após sua publicação no Diário Oficial do Estado do Rio de 161 
Janeiro. 7º Item: Informes FFCBH, FNCBH, CNRH, CTs e GTs. O Sr. Miguel da Silva deu um informe 162 
sobre a Câmara Técnica de Integração com a Gestão Ambiental e Territorial do Conselho Nacional de 163 
Recursos Hídricos (CNRH) disse que foi encaminhado para todos os Estados um formulário eletrônico 164 
solicitando que colocasse o Estado da arte sobre a Gestão Costeira e disse que agora os Comitês 165 
Costeiros, ou não, responderão o mesmo formulário, a fim de que pudesse fazer um raio x da situação 166 
Costeira nos Estados Costeiros e a repercussão dos que não são Costeiros, assim como os Comitês 167 
Costeiros e os que não são para que cheguem mais perto de um diagnóstico no encontro do Plano 168 
Nacional de Recursos Hídricos para os próximos 50 anos para fazer uma avaliação de Gestão Costeira 169 
no Brasil por adequações. O Sr. Miguel da Silva pediu que todos os Comitês preenchessem os 170 
formulários e também para que o Órgão Ambiental do Estado dissesse o que respondeu. A Srta. Livia 171 
Soalheiro informou que a Secretaria Executiva do CERHI-RJ enviou os formulários para o órgão 172 
ambiental e disse que na última plenária do CERHI-RJ o Sr. Miguel da Silva já havia feito essa mesma 173 
fala. Informou, também, que falará com a Roseli dos Santos para saber qual foi o meio de comunicação 174 
usado para que os Comitês responderem. A Sra. Larissa Ferreira fez um informe sobre a Câmara 175 
Técnica de Segurança de Barragens (CTSB) do Conselho Nacional de Recursos Hídricos (CNRH) e falou 176 



 
 

 

que na última reunião foi para dar informes sobre 2 (dois) grupos de trabalhos que estão vigentes na 177 
Câmara Técnica, um deles que avalia o relatório de segurança de barragens da Agencia Nacional das 178 
Águas e o outro grupo está verificando uma Resolução nº 43 e esse grupo propôs que fosse feito 179 
workshop para apresentar as considerações que estão sendo propostas. 8º Item: Assuntos Gerais. A 180 
Sra. Ana Asti sugeriu que seja feita uma Reunião Extraordinária do CERHI-RJ no dia 10/11/2021 e disse 181 
que a ideia nesta reunião é que um dos itens para ser colocado em pauta seja a distribuição dos 182 
Recursos da CFUR, pois disse que só temos a Resolução aprovada até 2021. Informou que por isso 183 
precisávamos que fossem aprovados os recursos para 2022. A Srta. Livia Soalheiro comunicou que 184 
estava sendo proposta pela Diretoria uma reunião extraordinária conjunta das CTs, CTIL e CTIG, para 185 
tratar da Resolução dos recursos da CFUR para o ano de 2022 que será encaminhada para o CERHI-RJ e 186 
disse que é necessário que seja cumprido dentro do prazo regimental para essas reuniões. Os 187 
coordenadores da CTIL e CTIG escolherão uma data em que não haja conflitos de agenda. O Sr. 188 
Friedrich Herms solicitou que fosse levado para a plenária do CERHI-RJ o coordenador de Segurança 189 
Hídrica, pois diversas ações estão sendo tomadas sobre Recursos Hídricos sem nenhum conhecimento 190 
ou consulta ao Conselho Estadual de Recursos Hídricos do Estado do Rio de Janeiro, e tanto a SEAS 191 
quanto o INEA fossem convidados a participar do CERHI-RJ para explicar sobre o comunicado conjunto 192 
da Agência Nacional das Águas, Rio de Janeiro, Minas Gerais e São Paulo a respeito das captações e 193 
vazões captadas no Sistema Jaguari para o Sistema Cantareira. Informou que não houve nenhum 194 
comunicado nesse sentido e disse que isso afeta diretamente os Recursos Hídricos do Estado e 195 
acrescentou que o CERHI-RJ tem que ser ouvido sobre esse assunto. O Sr. Friedrich Herms solicitou 196 
esclarecimentos à SEAS sobre o grupo de trabalho que foi criado, o GTIPASH da RH II – Guandu, com a 197 
coordenação do Sr. Edson Falcão, disse que há 04 meses seguidos não tem reunião. Observou que na 198 
sua criação foi resolvido que teria reuniões mensais. A Srta. Livia Soalheiro informou que levaria este 199 
questionamento para a Diretoria do CERHI-RJ. A Srta. Livia Soalheiro informou que foi assinado o 200 
contrato com a empresa RHA para o desenvolvimento do Plano Estadual de Segurança Hídrica e a 201 
atualização do PESHI e disse que acreditava que na próxima reunião tenha alguma atualização para 202 
comunicar aos membros do CERHI-RJ. Falou que a Secretaria Executiva do CERHI-RJ recebeu do Sr. 203 
José Gomes uma carta de renúncia e que a Diretoria, através da Secretaria Executiva do CERHI-RJ, 204 
perguntou à LIGHT se irá enviar um substituto ou se está renunciando à vaga desse Conselho, mas que 205 
até a presente data nenhum retorno foi recebido. O Sr. Friedrich Herms falou para levantar essa 206 
questão no Regimento Interno, pois disse que a vaga da vice-presidência é pessoal e que se a pessoa 207 
pediu para sair, declara vacância na vice-presidência e solicitou para a Diretoria do CERHI-RJ pedir 208 
encaminhamento para a CTIL deste caso. A Srta. Livia Soalheiro informou que uma representante da 209 
Concessionária Água do Rio pediu para ingressar como membro do CERHI-RJ e informou que não há 210 
vaga para o setor de saneamento disponível no momento. Falou, ainda, que a representante pediu 211 
para que fosse revisto o número de vaga para esse setor no Regimento Interno. Encaminhamentos: 1) 212 
A Secretaria Executiva do CERHI-RJ encaminhará as minutas de Resolução aprovadas nesta reunião 213 
para publicação no DOERJ; 2) Encaminhar o PL substitutivo para todos os membros do CERHI-RJ e a 214 
Resolução aprovada sobre o relatório da CTIL sobre o PL 2455/2020; 3) Enviar a lista dos componentes 215 
da comissão especial de análise para os membros do CERHI-RJ; 4) Enviar a apresentação do Informe da 216 
apuração do índice de reajuste do PPU para todos os membros do CERHI-RJ; 5) Marcar uma Reunião 217 
Extraordinária das CTs CTIL e CTIG para o dia 28/10/2021 às 14h; e 6) Marcar uma Reunião 218 
Extraordinária do CERHI-RJ para o dia 10/11/2021 para aprovar a minuta de Resolução sobre a 219 
distribuição dos Recursos da CFUR para o ano de 2022. E nada mais havendo a tratar, o Presidente do 220 



 
 

 

CERHI-RJ, o Sr. Paulo de Tarso, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 98ª Reunião 221 
Ordinária do Conselho Estadual de Recursos Hídricos – CERHI-RJ, às 17h30min. 222 
 223 
 224 

Ana Asti  
Secretária Executiva e  

Presidente Interina do CERHI-RJ 
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